



► CONVENIO

Las universidades públicas de la región se unen para ahorrar costes de gestión

DB / BURGOS

Las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de ahorrar costes de gestión en la administración electrónica.

Burgos, León y Salamanca usarán los medios con los que cuenta Valladolid, lo que optimizará los recursos. Según publica el Bocy, la institución vallisoletana se encuentra en disposición de poder contratar con agilidad y una reducción de costes los servicios que precisan las otras universidades.

La administración electrónica es un hecho y las universidades no pueden quedarse al margen.